



Camagüey, Cuba, 31 may.- Con actividades específicas que iniciaron en el mes de abril y se extenderán durante el resto del año transcurre en esta región la conmemoración en ocasión del Día Mundial del Medio Ambiente.

La doctora en ciencias Lisbet Font Vila, delegada territorial del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA), explicó que el objetivo principal es fomentar prácticas amigables con el entorno en la población, las entidades y la gestión de Gobierno contándose como logro la inserción en la estrategia de desarrollo de la provincia la línea de medio ambiente y resiliencia climática.



En el año 2022 en Camagüey se incrementaron los métodos e indicadores cumplidos, dirigidos a garantizar el crecimiento económico de la demarcación mediante el cuidado de la naturaleza y los recursos que están a disposición de los seres humanos.

Dijo Font Vila que la misión primera es asegurar la conservación, protección y uso racional de los medios existentes en el entorno; mejorar la calidad ambiental en los asentamientos poblacionales y en enfrentamiento al cambio climático.

Este año la conciencia y acción global se dirige hacia la reducción de la producción de plásticos de un solo uso y los efectos adversos que trae para la salud, la economía y el medio ambiente, de ahí que se generen acciones transformadoras desde todos los rincones del planeta.

Tomado de Radio Camagüey